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Reunião Ordinária CMDCA – Ata nº 05/2023 
 

Data de Realização: 12/05/2023 
Horário: 08h30 
Realização: Presencial – Local: Casa dos Conselhos 
Coordenação da Atividade: Jessé Fernandes – Presidente do CMDCA 
Lista dos Presentes: (07) PP + (06) SC = 13  
Quórum/Votantes:     (05) PP + (06) SC = 11 

 
Conselheiros – Biênio 23/24  

T/S Representantes Presente Ausente 

 
PODER PÚBLICO 

T SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
Fernanda Paula Magossi Arado 

X  

S SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
Lucimara Perpétua dos Santos Benatti X 

 

T SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA 
Flávia Moreira Bizarra Vicente 

 X 

S SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA 
Andréia Peres  X 

T PROCURADORIA GERAL DO MUNICIPIO  
Márcio Pinheiro 

Justificou  

S PROCURADORIA GERAL DO MUNICIPIO  
Vitor Bardella de Lima 

X 
 

T SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO 
Giselda Maria Casconi 

X 
 

S SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO 
João Paulo Bergantini Filho 

Justificou  

T SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
Andréa Zoccal Mingoti 

 X 

S SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
Simone Secco da Rocha 

 X 

T SECRETARIA MUNICIPAL EDUCAÇÃO 
Juliana Vargas Passarini 

X  

S SECRETARIA MUNICIPAL EDUCAÇÃO 
Maria das Graças do Carmo Bertasso 

X  

T SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER 
Altair Moioli 

Justificou 
 

S SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER 
 Marcelo Sant’ana Theodoro 

 X 

T SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA 
Jocelino Soares 

X 
 

S SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA 
Márcia Cristina Guerzoni 

 X 

 
SOCIEDADE CIVIL 

ENTIDADES DE ATENDIMENTO 

T 
CENTRO SOCIAL PARQUE ESTORIL 
Maria Antônia Galera 

Justificou 
 

S 
INSTITUIÇÃO EDUCACIONAL CASA DA CRIANÇA 
Fátima Aparecida Manieiro do Amaral 

X 
 

T 
COMUNIDADE SÓ POR HOJE - SPH 
Edna Cristina Oliveira Thomé de Souza 

 
X 

S 
ASSOCIAÇÃO RENASCER 
Paulo José Alves Marquetti 

X 
 

T 
ASSOCIAÇÃO PARAÍSO 
Karoline Pamplona Geraldo 

X 
 

S 
INSTITUTO SOAR 
Carolina Gonçalves Freitas Rodrigues 

Justificou 
 

T 
ASSOCIAÇÃO DAS DAMAS DE CARIDADE 
Rita Beatriz de Seixas 

Justificou 
 

S Vacância 
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ENTIDADES E MOVIMENTO DE DEFESA 

T 
GRUPO DE AMPARO AO DOENTE DE AIDS - GADA 
Jessé Fernandes 

X 
 

S Vacância  

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE BAIRRO 

T 

ASSOCIAÇÃO DE PROPRIETÁRIOS DO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL 
ANA CLÁUDIA 
Daiana Valentim David 

 X 

S Vacância  

CONSELHO DE PROFISSIONAL 

T 
CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA - CRP 
Ricardo Alves de Almeida 

X 
 

S Vacância 

UNIVERSIDADES 

T 
UNESP 
Eleni Gomes 

X 
 

S 
UNIP 
Rosana Maria Gomes 
 

Justificou 
 

 
CONVIDADOS 

QUANTIDADE 

 

NOME ENTIDADE 

 1 Aline Ernesto Cáritas Diocesana 

2 Ana Cristina dos Santos Voltani CREAS 2 

3 Beatriz Neves Vereador Renato Pupo 

4 Camila Borin Casa dos Conselhos 

5 Elisa F. J. Zacarias GADA 

6 Elizabeth Yano AOA – Associação Operação Alegria 

7 Flávio Rodrigues AMAI 

8 Marli de Carvalho IEFA 

9 Matheus Theodoro GADA 

10 Raquel Neli Cunha APAE 

11 Rosângela CREAS 2 

12 Viviane Valente ESPRO 

13 Wilson Tadeu Corrêa Conselho Tutelar Sul 
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Ata da 4ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 

– CMDCA de São José do Rio Preto/SP, no biênio 23/24. Realizada no dia doze de maio de 

2023, com início às 08h30. Participaram da reunião de forma presencial, no salão de reuniões 

da Casa dos Conselhos, os conselheiros e os convidados da lista acima, exposta em livro 

específico nas folhas 05 e 06. Abertura: O Presidente Jessé inicia a reunião, agradecendo 

pela presença de todas(os) conselheiras(os) e convidadas(os) presentes. De início foram 

feitas duas apresentações na primeira pauta, sendo uma já prevista pelo GADA e uma outra 

proposta pela ESPRO que fora incluída no dia. Pauta I - Palavra do Convidado: Advogado 

e Assistente Social do GADA - apresentação do Centro de Promoção e Defesa dos 

Direitos das Crianças e dos Adolescentes (CEDECA): Os convidados Elisa e Matheus, do 

GADA, fizeram uma apresentação na plenária expondo slides para o conselho o trabalho do 

Cedeca. Vinculando suas ações com o ECA, apresentaram estatísticas sobre temas 

envolvendo crianças e adolescentes. Disponibilizaram este material enviando para o e-mail 

dos conselheiros e deixaram o telefone e e-mail para contato. Ao final desta se ausentam. 

Assistente Social do ESPRO – apresentação sobre o tema “Maio Laranja”: A convidada 

Viviane do ESPRO fez uma apresentação para os presentes sobre o dia 18 de maio que é o 

Dia Nacional de Combate ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes. 

Expondo slides, a convidada explana que a data foi escolhida em alusão ao "Caso Araceli” e 

cita os principais acontecimentos deste caso, o que é a violência e o abuso e suas 

consequências. Terminada a apresentação, as convidadas representando o CREAS 2, 

distribuíram panfletos informativos sobre o tema (feitos pela SEMAS). A conselheira 

Fernanda que representa a SEMAS, também comunicou que a SEMAS neste ano fez um 

material web da campanha “Faça Bonito - Combate ao Abuso e Exploração Sexual de 

Crianças e Adolescentes”, contendo imagens e vídeos curtos para poderem ser divulgados 

em redes sociais. Solicita que todos compartilhem com as equipes para que possam 

intensificar essa importante campanha do 18 de maio. Cintia expõe o vídeo no telão, mas 

depois fará o envio do material para todos nos grupos em aplicativo WhatsApp. Após o 

presidente agradece aos envolvidos nessas duas apresentações. Jessé então cita a ata a 

ser deliberada: Reunião Ordinária do mês de abril em 14/04/2023. O conselheiro Ricardo 

pede a palavra e explica que na pauta VI desta ata ele não concorda com a decisão e em 

nome do CRP que é o segmento que representa, solicitou inclusão do seu voto negativo para 

esta deliberação, não gerando, portanto, a unanimidade. Expondo a ata para plenária, a frase 
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será editada. Do restante do teor, os demais conselheiros aprovaram, então por maioria dos 

votos, ata da ordinária de abril aprovada.  Pauta II – Deliberação sobre Custeio ao Projeto 

“Eu Tenho Voz” – TJ (VIJ): O CMDCA recebeu uma solicitação do Tribunal de Justiça do 

Estado de São Paulo, através da Vara da Infância e Juventude para financiar pelo FMDCA, 

as despesas de apresentações, hospedagem e transporte do grupo de teatro da empresa 

Cia. Narrar que em parceria com o IPAM (Instituto Paulista dos Magistrados) atua com o seu 

projeto “Eu tenho voz” apresentando a peça teatral “Marcas da Infância” para alunos nas 

escolas. Em São José do Rio Preto/SP a proposta é fazer 07 apresentações em 02 escolas 

estaduais. Alguns conselheiros alegam que para decidir algum repasse do FMDCA, é 

necessário conhecer a finco o teor do documento para poderem entender do que se trata. 

Jessé explica que o envio através de e-mail é somente para documentos que não 

caracterizam terceiros, e neste caso há muitas informações pessoais, pois, considerando a 

LGPD, torna o envio prévio inviável, visto que sua reprodução não é autorizada. Explana 

também que na convocação estão os temas que serão deliberados, mas que todos são 

documentos que se encontram disponível para leitura no conselho. Também explica que 

todos os documentos antes de irem para deliberação, foram passados para a Diretoria 

Executiva do conselho e que por isso, o presidente cita os principais pontos nas reuniões. No 

momento, o documento em questão foi exposto para a plenária e lido em voz alta pelo 

conselheiro Ricardo. A conselheira Eleni sugere que quando o CMDCA receber documentos 

assim, que se eleja um conselheiro responsável pela leitura e estudo do documento, de forma 

prévia, e que esse mesmo conselheiro faça um relatório resumido das principais informações, 

para que em reunião possa falar aos demais conselheiros e assim entenderem de modo mais 

prático, tornando a discussão mais célere. A ideia foi aceita por todos e o responsável será 

algum conselheiro membro de comissão ou da Diretoria, a depender do assunto do 

documento. Sobre a pauta, a conselheira Fernanda informa que a peça já foi apresentada no 

ano passado com financiamento do FMDCA, conforme ata ordinária nº 09/2022 e agora, mais 

uma vez, o TJ está solicitando o repasse para tal no intuito de apresentarem em outras 

escolas estaduais do município. Custeio para a empresa Cia. Narrar deliberado e aprovado 

por unanimidade, sem voto contrário ou abstenção. Em tempo, do total aprovado somente o 

montante menor, que é para as apresentações no dia 01 de junho, será liberado neste ano, 

pois não houve tempo hábil para poder repassar o valor total. Custeio será de R$ 10.240,00. 

Pauta III – Palavra da Comissão - Comissão de Registro: A pauta prevista para esta 

Comissão expor foi suprimida, pois os trabalhos ainda estão sendo concluídos. Comissão 
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de Monitoramento e Avaliação: Através do Setor de Parcerias da SEMAS, o CMDCA 

recebeu 13 Relatórios anuais feitos pelas gestoras de parcerias. Nesses relatórios contém 

resumo de projetos em 2022 que foram financiados pelo FMDCA, selecionados através de 

chamamento público. O parecer da comissão é favorável e o CMDCA concorda com a 

decisão da comissão. Comissão Eleitoral das Vacâncias: A Comissão analisou os 

candidatos e publicou a listagem com os elegíveis. A eleição será na segunda-feira dia 15/05. 

Para os segmentos Defesa de direitos e Conselho Profissional, a vacância permanece, pois 

não houve interessados. Pauta III - Informes: I) Reunião ordinária de junho: conforme 

calendário deliberado, a reunião em junho deste ano será em dia de ponto facultativo e desta 

forma é necessário estabelecer uma outra data. Ficou decidido a data 05/06/2023 (segunda-

feira) para acontecer a Reunião. II) 18 de maio: Este tema já foi abordado no início desta 

reunião e Jessé comunica que a SEMAS também está fazendo ações para este dia. A agenda 

completa está disponível no portal da prefeitura. III) Evento: No dia 26/04/2023 o presidente 

Jessé falou sobre o Processo Seletivo de Escolha para Conselheiro Tutelar no município em 

2023 na Rádio Educativa FM. IV) Como palavra da Comissão Especial Eleitoral, o edital foi 

publicado mês passado e precisou ter algumas retificações devido a orientações e decisões 

vindas do Ministério Público. No momento é a fase de análise dos candidatos. V) Jessé 

avisou que esteve recentemente em Brasília/DF e levou o assunto Vacinação das crianças 

nas reuniões que lá participou. Sua ideia é de que esta vacina entre no esquema vacinal 

obrigatório de todos. Aqui no município, a família do aluno que está em falta com de 

alguma(s) vacina(s) é notificada por intermédio dos Conselhos Tutelares. O presidente pede 

a colaboração de todos para incentivar a vacinação nas crianças e adolescentes. VI) 

Destinação Solidária: Reitera que o prazo para a Destinação Solidária se encerra no final 

deste mês porque a Declaração do Imposto de Renda pode ser feita até dia 31 de maio. 

Solicita o engajamento de todos para incentivar os demais a fazer a Destinação Solidária 

para os Fundos Especiais de Rio Preto. V) Saldo mensal do FMDCA: Valor total em abril de 

2023  R$  5.426.871,35. Deste total, conforme exposto, há R$  3.685.323,14  pendentes de 

repasses porque já estão comprometidos para o financiamento dos chamamentos públicos. 

Por isso, o valor disponível para uso é de R$ 1.741.548,21.  Jessé abre a palavra e não 

havendo mais questionamentos, encerra a reunião. Eu, Cintia - ag. administrativo lavrei a 

presente ata. 

 

 


